

重要!

トイプードルのフォンウィルブランド病(VWD)の検査推奨を取りやめます！

Bio Artではこれまで、トイプードルのフォンウィルブランド病(VWD)タイプ1の検査を推奨してまいりましたが、約6年の間にVWDの検査をしたトイプードルは全てノーマルという結果でした。このことから、日本国内のトイプードルにおいてはVWD発症の心配はないと判断し、検査の推奨を取りやめることといたしました。

これまでに検査をご依頼いただき、検体をご提出いただいた会員の皆様のご尽力により、貴重なデータが得られましたことを感謝いたします。

なお、推奨は致しませんが、ご希望の方には検査のご提供は可能ですので、お申し付けください。

また、トイプードルに関してはノーマルのみという結果でしたが、スタンダードプードルではかなりの数のキャリア個体が見つかっており、ミニチュア、ミディアムプードルにつきましても十分なデータが得られていないことから、

引き続き検査を推奨いたします。

ご不明な点がございましたら、お気軽にお問い合わせください。

スタンダード、ミディアム、ミニチュアプードルは検査した方がいいよ！

トイプードルの検査はできるけどオススメしないよ！

